

AGENTS DES COLLECTIVITÉS, NE VOUS TROMPEZ PAS DE COLÈRE!

PARTAGEONS NOS VALEURS

- Le syndicat SUD DÉFEND LA FONCTION PUBLIQUE (les droits des agents, l'égalité des usagers...).
- SUD défend L'ÉGALITÉ POUR TOUTES ET TOUS, et combat toute idée, propos discriminatoires (racistes, sexistes, homophobes...). C'est pour cela que nous luttons contre l'idéologie d'extrême-droite.
- SUD défend LA RETRAITE À 60 ANS à taux plein, la RÉDUCTION du temps de travail, une CARRIÈRE LINÉAIRE pour toutes et tous, l'accès à la fonction

publique SUR CONCOURS pour tous également pour les ressortissants non européens.

- SUD défend L'AMÉLIORATION DU CODE DU TRAVAIL dans l'intérêt des salariés.
- SUD défend le RESPECT DES LIBERTÉS PUBLIQUES et de la laïcité.

DANS L'INDÉPENDANCE TOTALE PAR RAPPORT AUX ÉLUS, DE TOUT PARTI ET TOUT POUVOIR !

NOUS ACCUSONS

L'EXTRÊME DROITE, sous couvert d'un discours aujourd'hui d'apparence policé, de prôner des idées encore et toujours pour :

- La MARCHANDISATION des Services Publics.
- Le DÉMANTÈLEMENT du statut de la Fonction Publique.
- La remise en cause du code du travail AU DÉTRIMENT DES TRAVAILLEURS.
- L'ALLONGEMENT de la durée de cotisation retraite et du temps de travail.
- LE SALAIRE AU MÉRITE et la mise en concurrence des agents.
- LA DISCRIMINATION à l'embauche, à l'emploi, au logement, à la culture, à la santé, à l'éducation contraire aux valeurs républicaines d'égalité.
- La RÉGRESSION des droits des femmes.
- La LIMITATION DES LIBERTÉS notamment du droit de grève et de manifestation.



- LÀ OÙ LE FRONT NATIONAL A DIRIGÉ DES MUNICIPALITÉS, LE SERVICE PUBLIC A ÉTÉ SACRIFIÉ, LES AGENTS MALTRAITÉS: Exemple à Vitrolles comme à Orange, licenciements en masse des agents non titulaires à leur arrivée au pouvoir, notamment dans les secteurs social et culturel, baisse de tous les budgets (fournitures scolaires, voirie, espaces verts, sport, associations...) et hausse corrélative du budget sécurité et police municipale, interdiction d'achat de certains livres en bibliothèque, mise à mal des droits syndicaux...
- CES CHOIX IDÉOLOGIQUES DANS LES SECTEURS CULTUREL, SOCIAL ET DANS LA GESTION DU PERSONNEL, ONT ÉTÉ LOURDS DE CONSÉQUENCES POUR LES AGENTS ET LES USAGERS.

OUI ! LES POLITIQUES D'AUSTÉRITÉ ET D'EXCLUSION EN ŒUVRE SUR LE PLAN EUROPÉEN, NATIONAL ET LOCAL SONT LES ADVERSAIRES DU MONDE DES SALARIÉ(E)S ET DES PRÉCAIRES.

OUI L'EXTRÊME-DROITE EST L'ENNEMI DES TRAVAILLEURS.

